

スクールガードさんの安全通信

No. 42
2024. 7. 26

発行責任者
二見北小学校区
スクールガード代表
永田 聡

「1学期終業式 (Online)」～児童からの感謝の言葉～ (実施：2024.7.19)

暑さ対策で各教室をオンラインでつないだ終業式でしたが、代表児童から感謝の気持ちを伝え、スクールガードの方それぞれから全校生に温かい言葉をいただき、児童全員がスクールガードの皆さんとのつながりを実感した終業式となりました。



入江校長先生

おはようございます。1学期は大きな声で挨拶してくれました。事故もなくほっとしています。夏休みが終わったら、また元気な姿で会いましょう。

(竹田恵子)

おはようございます！福里でSGをしています。夏休み、宿題沢山あると思います。外に出たときは事故のないように、SGさんには大きな声で挨拶してください。2学期も待っています。

(五十嵐邦達)

おはようございます！明日から夏休みですね。自分の安全を守って楽しく夏休みを過ごしてほしいと思います。また2学期に元気な顔を見せてください。

(伊藤一頼)



風の強い日も雨の日も僕たちの安全を見守って下さりありがとうございます。おかげで私たちは安全に登下校が出来ます。2・3学期もよろしくお願いします。

(児童代表)

おはようございます。楽しい夏休みがやってきましたが、事故がないように、また元気な姿で会いたいです。

(鶴井 博枝)

おはようございます！スカイハイツ・サンハイツのところでSGをしています。1学期が終わり、夏休みは気をつけて2学期にお会いしましょう。

(百崎 久美子)

Hi, Bearman で～す。
I love you!
Thank you!
See you next time!

(永田 聡)